
Sondage en français pour les chefs et cheffes des communautés. 

Bonjour,  

Dans le contexte d’incertitude face à l’application des tarifs douaniers américains, je vous contacte pour 

connaître les impacts qu’auront ou pourraient avoir ces tarifs sur les entreprises établies dans votre 

communauté.  

J’ai préparé quelques questions et je vous demande de prendre quelques minutes pour y répondre. Vos 

réponses m’aideront grandement à mieux comprendre les effets de ces nouveaux tarifs sur l’ensemble des 

entreprises d’Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou et me guideront pour les actions qui doivent être prises 

pour leur venir en aide. 

 

 
 
 
 
 
 
 
https://services.parl.gc.ca/services?id=public_survey&type_id=0c92e672fb882e502f95f23e45efdc3f&sysp
arm_lang=fq 
 

Avec mes remerciements, je vous prie d'agréer l'expression de mes sentiments respectueux. 

 

Survey for the communities in Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou. 
Good morning 

In the context of uncertainty regarding the application of American customs tariffs, I am contacting you to 

find out the impacts that these tariffs will or could have on businesses established in your community. 

I have prepared few questions, and I ask you to take a few minutes to answer them. Your answers will 

greatly help me to better understand the effects of these new rates on the businesses in Abitibi-Baie-James-

Nunavik-Eeyou and will guide me on the actions that must be taken to help them. 

 

 

 

 

 

 

https://services.parl.gc.ca/services?id=public_survey&type_id=0c92e672fb882e502f95f23e45efdc3f&sysp

arm_lang=en 

With my thanks, please accept the expression of my respectful feelings. 
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